

大日向中学校の開校が決定しました！



大日向 学校新聞

学校法人茂来学園
大日向小学校

発行元

第十四号



この度、学校法人茂来学園として申請しておりました大日向中学校の設立について、十月二十八日付で長野県知事より認可を受けました。これにより二〇一九年四月の大日向小学校の開校に続き、来年四月には大日向中学校を開校できる運びとなりましたのでご報告いたします。開校準備にあたり、ご支援、ご協力を賜りました皆さまに、心より感謝申し上げます。なお、中学校校舎は町内の建築会社の皆さまに施工をお願いさせていただき、小学校と同じ敷地内にまもなく完成予定です。小学校が旧佐久東小学校の校舎を活用させてもらったように、旧大日向保育園の園舎再活用も検討いたしました。さまざまな条件が合致せず、新築での工事が進行しております。

私はこの八月より校長に就任しました。現在は学校法人の理事長と兼務させていただいております。学校現場で子どもたちと関わることにとても喜びを感じております。

開校三年目も、本校の建学の精神「誰もが、豊かに、そして幸せに生きることのできる世界をつくる」のもと、子ども中心の教育実践を推進してまいりました。嬉しいことや楽しいこともありますが、苦しいことや悲しいこと、本当に辛いこともございました。

しかし、これまで地域の皆さまや保護者の皆さまに支えられ、また教職員一人ひとりの働きがあり、現在の大日向小学校があります。感謝の気持ちでいっぱいです。これまでの学校活動において、佐久穂町の皆さまには大変なご協力とご支援を賜ってまいりました。これからも地域に貢献できるよう取り組んでまいります。新型コロナウイルスが収束いたしましたら、ぜひ新校舎見学などで遊びにおいでください。今後ともどうぞよろしく願っています。

学校法人茂来学園 理事長

大日向小学校 校長 中正雄一